

TENIS BARCELONA OPEN BANC SABADELL-64.º TROFEO CONDE DE GODÓ

Y ahora, la revancha

Nadal doblega a Montañés y se cruza con Fognini, su verdugo del año pasado

Rafa Nadal (1)	6	6
Albert Montañés	2	2

RAMÓN ÁLVAREZ
Barcelona

Una piedra en el camino. Aunque esta vez se antoja más bien una chinita que una roca. Rafa Nadal sigue con paso firme su senda hacia una nueva final del Godó y ayer se deshizo en dos set y poco más de una hora de juego a Albert Montañés para cruzarse en busca de las semifinales con Fabio Fognini, su verdugo el año pasado en segunda ronda. Rafa luchaba entonces por reencontrarse y el italiano no desaprovechó la ocasión. El balear caía por tercera vez en el torneo que ha ganado en ocho ocasiones, y aunque pudo con el italiano poco después en la final de Hamburgo,

ALERTA SOBRE EL RIVAL

“Fabio es uno de los mejores del mundo en tierra y está jugando a un nivel muy alto”

Fognini demostró que le tiene tomada la medida para volver a descalcarlo en el US Open.

Hoy, en el tercer turno de la central, las cosas deben ser muy diferentes. Fognini vuelve de una lesión abdominal que lo ha tenido dos meses y medio apartado de las pistas. Ayer se felicitó por poder volver a jugar sin dolor y por haber conseguido encadenar dos victorias, aunque aseguró que esta vez sólo un milagro podría hacer que doblegase a Rafa en su reencuentro en Barcelona.

“He jugado un partido bastante completo ante un rival que viene de ganar buenos partidos –se felicitó ayer Nadal tras su victoria sobre Montañés–. La verdad es que ha habido momentos que he jugado a un gran nivel y estoy bastante contento, pero siempre pides algo más, yo nunca acabo un partido satisfecho”.

Lo cierto es que a Nadal no le costó demasiado doblegar a un rival de 35 años con el que, paradójicamente, sólo se había enfrentado hasta ahora en tres ocasiones. Las tres con victoria para el balear. Fue un partido cómodo para él, con el público de la central a su lado. Ayer, Rafa ni sufrió en su servicio ni necesitó entregarse a fondo. Le bastó desgastar a su rival y romperle dos veces el servicio. Un partido de manual ni siquiera afeado por una rotura en contra en el primer set que el balear remontó enseguida ni por los winners que le colocó el de Sant Carles de la Ràpita para animar el duelo. “Ha jugado un buen partido, con buenos golpes. He tenido que estar a un buen nivel para superarlo. Si no, no habría podido”, dijo Nadal sobre Montañés.

Sobre su rival de hoy, Nadal desconfió de que no estuviese al 100%. “Fabio es a día de hoy uno de los mejores jugadores del mundo en tierra batida, de eso no tengo ninguna duda –dijo sobre el italiano–. Aquí ha ganado bien a rivales que nos son fáciles, como Youzhny o Troicki, lo que significa que debe de estar jugando a un nivel alto. Es un jugador bastante completo, muy rápido y que tira golpes ganadores desde cualquier sitio, tanto de derecha como de revés”.

Fognini, sin embargo, se quitó ayer de encima toda presión y aseguró que el cara a cara de hoy con Rafa poco tendrá que ver con esos dos precedentes recientes en los que fue capaz de dar la sorpresa. “Él viene de un momento muy diferente al del año pasado, viene de



DAVID AIROB

Rafa Nadal devuelve un revés a dos manos en su partido de ayer ante Albert Montañés

Partidos de hoy

PISTA CENTRAL (A partir de las 12.30 h)

Benoît Paire (6) - Malek Jaziri
Alexánder Dolgopólov (11) - Kei Nishikori (2)
Rafael Nadal (1) - Fabio Fognini (12)
Andrey Kuznetsov-Philipp Kohlschreiber (10)

PISTA 1 (A partir de las 14.00 h)

Cuevas/Granollers - Nestor/Stepanek
J. Murray/Soares - F. López/M. López

ganar un trofeo muy importante como Montecarlo que no ganaba desde hacía años y yo salgo de una lesión –argumentó–. Intentaré luchar con lo que tengo. Pero si soy realista tengo que reconocer que haría falta un milagro para ganarle. Rafa viene con más rodaje y más motivación”. Fognini aseguró que no hay más secreto para ganar a Nadal que devolverle pelotas. “En esta superficie él falla muy po-

cas bolas y te hace jugar siempre una más. Hay que devolvérselas y arriesgar si quieres ganarle, nada más”, añadió.

Ayer, el italiano afincado en Barcelona no tuvo problemas para doblegar en dos sets a un Viktor Troicki que alargó el duelo pidiendo asistencia médica cuando su rival se jugaba el punto de partido. “El tenis siempre da sorpresas”, afirmó Fognini con sorna.●

De leyenda...

EL VILLAGE

Margarita Puig



El traumatólogo Joan Carles Monllau recibió todos los honores dignos de una estrella en este jueves de sol y lluvia en que las tablas del *village* se pusieron peligrosas, sobre todo teniendo en cuenta la sorprendente cantidad de personas que decidieron pasear justamente ayer y por allí con muletas. Dicen que es uno de los mejores especialistas del mundo en rodilla y dan buena fe de la fama que le precede desde Garbiñe Muguza, Bojan Krkik o Jonathan Dos Santos hasta Fernando Be-

lasteguín, el número de uno de pádel del mundo, que, embriagado por su leyenda lo escogió a él para operarse no de la rodilla sino ¡del codo! Acompañado por Marc Tey, otra eminencia que también sabe lo que es salvar carreras deportivas (sobre todo de tenistas porque su especialidad es la cadera), Monllau explicaba que el próximo 4 de mayo dará comienzo el decimoséptimo congreso de la Sociedad Europea de Traumatología, Cirugía de Rodilla y Artroscopia (ESSKA) en Barcelona. Lo sabe muy bien porque él es el organizador de esta convención en que se tratarán desde el uso de robots para realizar cirugías de rodilla hasta el futuro de la cirugía personalizada (a medida, como

la alta costura) y que mañana calienta motores con el inicio de la carrera ciclista entre Amsterdam (sede de la última edición) y Barcelona. Junto a locos de la bicicleta como José Turull (productor del vino Con Palillos), examinaron las etapas que cubrirán algunos de los casi 5.000 traumatólogos que estarán dentro de nada en Barcelona (cycleforscience.com) abriendo un intenso debate sobre la disciplina en el deporte que bien conocen los Bryan. Los gemelos doblistas vieron recompensada su simpatía al cuadrado con el premio que

Segura Viudas les concedió como Jugadores 10 del torneo justo cuando el sol iluminó el inicio del partido de Nadal y llegaron a la tierra del tenis Enrique Lacalle, Luis Conde, Joan Rosell y Jaume Collboni, entre otros conocidos. Y un Plácido Domingo emocionado de ver al mallorquín (junto a Sandro Rosell, Al-

bert Agustí y Enric Crous) y Barey, la representante española de Eurovisión invitada por *Mundo Deportivo* en este jueves en que se echó en falta a David Moner, uno de los más eficaces impulsores del deporte catalán, y a quien recordaron Joan Navarro, Enric Bertrán, Miguel Torres, Jordi Sans e Isidre Estévez.

Cada uno por su cuenta, eso sí, y cruzándose en la zona de privilegio con el consejero delegado del Grupo Godó, Carlos Godó, que ejerció de anfitrión de los mediáticos Jordi Basté y Josep Cuní. Fue, pues, un día que empezó mal y terminó bien, del que disfrutaron también Gema Sach y el famoso (y deseado) Toro, responsable de muchos peinados que la lluvia no consiguió arruinar del todo. Al menos en el *village*.●



DAVID AIROB

Enric Crous, Albert Agustí y Plácido Domingo